



El poeta español Pedro Garfias ocupa una butaca de la primera fila del Aula Magna al presenciar la lectura de una selección de sus mejores poemas en un espectáculo realizado el 7 de julio de 1967 como homenaje a su vida y obra por el Departamento de Extensión Universitaria, dirigido por la Dra. Aurora Moreno, y un grupo de amistades. El poeta se encontraba en Monterrey de visita y en la imagen lo acompañan Gloria R. de Roel, Raúl Rangel Frías, Santiago Roel e Ing. Guillermo Rangel Frías. En el homenaje participaron, bajo la dirección del maestro Rubén González Garza, los actores Horacio Fajer Camarena, Graciela Rangel Frías, Catalina Sánchez, Juan Jaime Gutiérrez y Fermín Cantú. La parte musical estuvo a cargo de Martín Robles “El niño de Caravaca”, famoso intérprete del canto jondo y la música flamenca; y el guitarrista Lorenzo Fernández. Garfias, quien lloró de emoción esa noche, fallecería de anemia un mes después, la noche del 9 de agosto en el Hospital Universitario rodeado de sus amigos.